

PACIFIC TOWER

ADECUÁNDOSE AL CONTEXTO URBANO

Este edificio de 16 pisos y siete sótanos, ubicado en el distrito de San Isidro, cuenta con una arquitectura que se ajusta al entorno empresarial en el que se encuentra. Sus niveles superiores presentan un cerramiento de muro cortina de cristales reflejantes y oscuros, mientras que el ingreso principal resalta con un pórtico que le da un fuerte acento en la fachada y recupera la escala humana a nivel de peatón.

Pacific Tower está situado en un terreno de 1,320 m², ubicado en la intersección de la calle Orquídeas y Andrés Reyes, urbanización Jardín, en San Isidro. La obra, ejecutada por J.E Construcciones Generales SA., se construyó con

uso principal de oficinas y parte de comercio en el primer nivel.

Los predios que lo conforman son dos lotes que suman un área de 900 m² y el lote 13 con 420 m², cuya acumulación tiene los siguientes linderos: frente a la calle Orquídeas con 44 m, derecha a la calle Andrés

Reyes con 30 m y dos lados que limitan con terceros y que poseen similares medidas.

El diseño se ejecutó de acuerdo al Reglamento Nacional de Edificaciones (RNE) y las normas vigentes del Municipio de San Isidro, según parámetros urbanísticos y edificatorios.



1 y 2. Pacific Tower está situado en un terreno de 1,320 m², ubicado en la intersección de la calle Orquídeas y Andrés Reyes, en San Isidro.